

Ildikó Apartmanház

Foglalási feltételek

1. A Foglalási feltételek elfogadásával ön kijelenti, hogy a Weinberger Vendégház **Adatkezelési tájékoztatóját (GDPR) megismerte**, az abban foglaltakról megfelelő tájékoztatást kapott, **hozzájárul az ön által megadott adatok kezeléséhez.**

Az Adatkezelési tájékoztató (GDPR) elérhetősége: www.ildikoapartmanhaz.hu/GDPR

2. A Foglalási feltételek elfogadásával ön kijelenti, hogy a Weinberger Vendégház **Általános Szerződési Feltételeit (ÁSZF) megismerte**, az abban foglaltakról megfelelő tájékoztatást kapott, a Weinberger Vendégház **Általános Szerződési Feltételeit (ÁSZF) elfogadja.**

Az Általános szerződési Feltételeit (ÁSZF) elérhetősége: www.ildikoapartmanhaz.hu/ASZF

3. A Foglalási feltételek elfogadásával ön kijelenti, hogy tisztában van azzal, hogy az online felületen **a foglalás elküldésével önnek foglaló (deposit) fizetési kötelezettsége keletkezik.**

A foglalás megvalósulása esetén a foglaló (deposit) jóváírásra kerül a szállás teljes értékéből.

4. A Foglalási feltételek elfogadásával ön kijelenti, hogy megfelelő tájékoztatást kapott arról, hogy a foglalóval (deposit) biztosított **foglalás lemondása esetén a foglaló (deposit) visszatérítésére nincs lehetőség.**

A foglaló (deposit) a foglalóval (deposit) biztosított szolgáltatás lemondása esetén nem visszatérítendő fizetés. A foglaló (deposit) a szolgáltatás lemondása esetén kötbéreként kerül felhasználásra.

Ildikó Apartmenthouse

Booking conditions

1. By accepting the Booking Conditions, you declare that you have read Weinberger Guesthouse's **Privacy Policy (GDPR)**, you have been properly informed about its contents, **and you consent to the processing of the data provided by you.**

Contact details of the Privacy Policy (GDPR): www.ildikoapartmanhaz.hu/GDPR

2. By accepting the Booking Conditions, you declare that you have read the General Terms and Conditions (GTC) of Weinberger Guest House, that you have been duly informed about their contents, **and accept the General Terms and Conditions (GTC) of Weinberger Guest House.**

The General Terms and Conditions (GTC) are available at: www.ildikoapartmanhaz.hu/ASZF

3. By accepting the Booking Conditions, you declare that you are aware that **by submitting your booking on the online interface, you will be liable to pay a deposit.**

In case of completion of the reservation, the deposit will be credited from the total value of the accommodation.

4. By accepting the Booking Conditions, you declare that you have been duly informed that in case of cancellation of the reservation secured by the deposit, **the deposit cannot be refunded.**

The deposit is a non-refundable payment in case of cancellation of the service provided with the deposit. The deposit will be used as a penalty in case of cancellation of the service.

Ildikó Apartmenthouse

Buchungsbedingungen

1. Mit der Annahme der Buchungsbedingungen erklären Sie, dass Sie die **Datenschutzerklärung (DSGVO)** von Weinberger Guesthouse gelesen haben, über deren Inhalt ordnungsgemäß informiert wurden **und mit der Verarbeitung der von Ihnen angegebenen Daten einverstanden sind.**

Kontaktdaten der Datenschutzerklärung (DSGVO): www.ildikoapartmanhaz.hu/GDPR

2. Mit der Annahme der Buchungsbedingungen erklären Sie, dass Sie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) des Gästehauses Weinberger gelesen haben, dass Sie über deren Inhalt ordnungsgemäß informiert wurden **und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) des Gästehauses Weinberger akzeptieren.**

Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) finden Sie unter:

www.ildikoapartmanhaz.hu/ASZF

3. Indem Sie die Buchungsbedingungen akzeptieren, erklären Sie, dass Sie sich bewusst sind, dass **Sie durch das Absenden Ihrer Buchung über die Online-Schnittstelle zur Zahlung einer Anzahlung verpflichtet sind.**

Im Falle des Abschlusses der Reservierung wird die Anzahlung vom Gesamtwert der Unterkunft gutgeschrieben.

4. Mit der Annahme der Buchungsbedingungen erklären Sie, dass Sie ordnungsgemäß darüber informiert wurden, dass im Falle einer Stornierung der durch die Anzahlung gesicherten Reservierung **die Anzahlung nicht zurückerstattet werden kann.**

Die Anzahlung ist eine nicht erstattungsfähige Zahlung im Falle einer Stornierung der mit der Anzahlung erbrachten Leistung. Die Anzahlung wird im Falle einer Stornierung der Dienstleistung als Strafe verwendet.